

LA POULE AUX OEUFS D'OR



UI de vous, ami lecteur, ne connaît la fable de la poule aux oeufs d'or ?

Lorsque tout petit, vous entendiez raconter cette histoire d'une poule merveilleuse, pondant chaque matin un bel oeuf d'or ; votre imagination était saisie d'admiration et vous ne vous lassiez d'envier le bonheur du propriétaire d'une poule si rare et si précieuse : pour lui source de si grandes richesses. Et sans doute vous vous disiez. Ah ! L'heureux temps !

Ah ! Quel heureux mortel ! Hélas ! Nous ne verrons plus jamais se renouveler phénomène aussi extraordinaire !!!

Eh bien ! Vous vous trompiez, aujourd'hui plus encore qu'au temps où vivait le fabuliste, *il y a de l'or dans les oeufs. Beaucoup d'or dans les oeufs...* !

En effet, les produits de basse-cour ont atteint un prix très élevé depuis quelques années.

Les oeufs se vendaient en l'hiver 1913-1914, 5 centins l'unité. Et combien de profits ne rapporteront pas les oeufs du printemps de 1914, devenus poulets ?



POULETS

En temps d'abondance ces oeufs ne se vendaient que 20 centins la douzaine, devenus poulets ils rapporteront aux éleveurs \$1.00 à \$1.25 sur les marchés d'automne.

Donc la poule aux oeufs d'or vit encore et elle est disposée à donner aux éleveurs ses oeufs et ses poussins-gros et forts, pourvu qu'ils soient parfaitement au courant des conditions d'élevage moderne et se servent des *couveuses* et *éleveuses* aujourd'hui à leur disposition pour former vite de beaux troupeaux de volailles.

Cependant cette bonne poule entend être bien traitée par ses maîtres et pour leur donner de gros profits elle veut qu'on lui vienne en aide pour couvrir ses petits.

Tout-à-fait de son siècle, elle ne veut pas de perte de temps, car le temps vaut de l'argent, dit-elle. Elle pond des oeufs mais ne les couve plus.